

A - 2

El Peruano / POLITICA

ASEGURA MINISTRO DE EDUCACION, DOMINGO PALERMO

# Vigencia del carné universitario está totalmente garantizada

► La vigencia del carné de medio pasaje está totalmente garantizada, ya que es un derecho de los estudiantes establecido por ley, afirmó ayer el ministro de Educación, Domingo Palermo Cabrejos.

En ese sentido, declaró que cualquier problema que se pueda presentar al respecto será resuelto en base al diálogo serio y alturado con los involucrados en el tema.

"Siempre hemos tenido la buena suerte de entendernos con los estudiantes y los directivos de la Federación de Choferes del Perú y esta vez también vamos a conversar y estoy seguro que resolveremos cualquier pequeño problema que hubiera sobre el particular", expresó.

Informó que precisamente para hoy tiene previsto una reunión con la Federación de Estudiantes representada por jóvenes que están preocupados porque sus derechos puedan verse afectados.

De otro lado, el titular de Educación señaló que se han adoptado una serie de medidas para evitar o disminuir la deserción escolar.

Citó como ejemplo la puesta en marcha del seguro escolar gratuito que, a la fecha, ha beneficiado a más de millón y medio de alumnos, ya sea en intervenciones menores o de alta cirugía. "Sólo esta medida ha reducido de manera significativa la deserción escolar", acotó.

Palermo Cabrejos también se refirió a denuncias referidas a que en algunos colegios particulares se está condicionando la evaluación de alumnos al pago de pensiones. Al respecto, fue enfático en



El ministro de Educación, Domingo Palermo, condecoró con las palmas magisteriales en el Grado de Amauta —de manera póstuma— al desaparecido empresario minero Luis Hochschild. Su hijo Eduardo recibió la distinción.

aclarar que los colegios que incurran en este tipo de irregularidades serán severamente sancionados.

En ese contexto, pidió a los padres de familia que tengan este tipo de problemas a presentar la denuncia respectiva ante el Ministerio de Educación o las unidades de servicios educativos.

Palermo declaró luego de imponer la

condecoración de las palmas magisteriales en el Grado de Amauta al médico cirujano Eduardo Cáceres Graziani, en reconocimiento a su excelente trayectoria académica y profesional cumplida en nuestro país. Posteriormente, hizo lo propio —de manera póstuma— con el desaparecido empresario minero Luis Hochschild. Su hijo Eduardo recibió la condecoración.